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Sozialtarif EVB Strom in 2009 
 
Auf Grund einer Rückfrage bei der EVB konnte ich in  Erfahrung bringen, dass 
die Geschäftsführung der EVB erst Mitte Februar bezü glich der Fortschreibung 
der Gewährung eines Sozialtarifes Strom entscheiden will bzw. Vorschläge 
unterbreitet,  Grundlage hier: Befreiung von der R + F - Gebühr 
 
Anfrage: 
 
1. Welche Regelungen wurden zum „Sozialtarif Strom für  2009 “ durch die 

EVB beschlossen, wie wurden dazu die Parteien des St adtrates, Aus-
schüsse  und andere Träger sozialer Kompetenz dazu dur ch den OB und 
den AR der EVB konsultiert ? 

 
2. Wie ist der gegenwärtige Stand dazu ? 
 
3. Wie erfolgt eine Prolongation zu bisherigen Regel ung ? 
 
4. Entsteht durch das Procedere einer späteren Anpa ssungsentscheidung ein  

zwischenzeitliches Faktum, in welchem kein Sozialtar if für Strom gewährt 
wird ?; wenn ja, bitte genau benennen. 

 
 
 
gez. Bauer  
 
  


